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NOTÍCIA

COVID-19: VEREADOR QUESTIONAM VALOR DE ITENS
DE EPI?S  COMPRADO PARA A SAÚDE

PARLAMENTARES  SOLICITARAM TRANSPARÊNCIA SOBRE AS AQUISIÇÕES QUE SUPOSTAMENTE ESTARIAM

SUPERFATURADAS
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O vereador Fábio Ambrozio (PSB) questionou o preço de equipamentos  de proteção
individuais (EPIs) que foram comprados pela administração e apresentou uma planilha
mostrando o empenho do que já foi adquirido, durante a última sessão da Câmara.  

Os investimentos feitos pelo Poder Executivo para combater o avanço da doença tornou-se
destaque na reunião.  "Precisamos saber o preço de uma luva, de um litro de álcool e de uma
máscara porque alguns produtos a gente já vê de "cara" que estão muito além do preço de
mercado", disse o vereador. 

O parlamentar ainda voltou a falar da dificuldade que tem para ter respostas ao pedidos feitos ao
Poder Executivo. "Tenho requerimentos feitos em 2017 que ainda não foram respondidos", disse
Fábio Ambrozio.  
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O vereador Ivanito Barbosa ainda solicitou à Prefeitura, por meio de requerimento, 
informações contendo o CNPJ das empresas que constam na folha de pagamento do relatório
enviado ao legislativo referente a compra de EPI?s para a Secretaria de Saúde.  

 

O vereador Paulinho do Eucalipto (PPS) falou sobre reunião realizada com equipe da Prefeitura
sobre a Pandemia. "A situação é de preocupação. Vamos nos unir, vamos evitar sair de
casa se você não tem necessidade de sair. A Secretária de Saúde do município nos informou
que já comprou dois respiradores, mas ainda não foi entregue. Olha a situação que está a
nossa saúde. Não é de hoje que a saúde está doente. Não é só gastar com a saúde
não é investir na saúde. Agora a gente vê o resultado. Vamos nos proteger, vamos unir
força", disse o vereador durante discurso.  
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